

# Hoy reanudan tronaduras en la Variante San Juan

Intervenciones se extenderán hasta el jueves e incluyen corte temporal en la Ruta G-904.



ESTA TARDE SE RETOMAN LOS TRABAJOS DE TRONADURAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA VARIANTE SAN JUAN.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidernanantonio.cl

## RUTA

A partir de hoy se reanuda el plan de tronaduras controladas como parte de la construcción de la Variante San Juan. La Sociedad Concesionaria Ruta de la Fruta informó que los trabajos se realizarán durante tres jornadas consecutivas, hasta el jueves 7, bajo estrictos protocolos de seguridad.

Estas intervenciones, que se encontraban programadas para la semana anterior, debieron suspenderse debido a la alerta de tsunami que afectó al borde costero chileno tras el terremoto registrado en Rusia. Esta semana se retomarán los trabajos con normalidad, en horario de 16 a 18 horas cada día.

Según explicó la concesionaria en un comunicado, las faenas se ejecutarán "bajo estrictas medidas de seguridad, en conformidad con los estándares establecidos por la autoridad competente".

La Ruta 66 ahora es una concesión adjudicada en noviembre de 2019 a Ruta de La Fruta S.A. Se estima su puesta en servicio definitiva para noviembre de 2028. El diseño contempla mejoras como ampliación de calzadas, puentes nuevos, enlaces desnivelados, ciclovías, veredas, pasarelas, paraderos de transporte, iluminación, áreas de servicios y sistemas de saneamiento, todo con un sistema de cobro de peajes. Según la planificación, se calcula que la ruta reducirá los tiempos de viaje al aumentar la velocidad promedio de 50 km/h a entre 80 y 100 km/h, además de disminuir la accidentabilidad mediante señalización, bermas, medianas y mejoras estructurales.

Además, se precisó que la actividad contempla un corte de tránsito programado para este miércoles 7 de agosto en la Ruta G-904, también conocida como Camino San Juan-Leyda.

El cierre se extenderá por aproximadamente 15 minutos, "entre el km 12,6 y el km 11,6, en un tramo de 440 metros", con el objetivo de proteger a los usuarios de la vía y a los vecinos del sector.

"Estas interrupciones serán debidamente informadas por los canales de comunicación de la socie-

dad concesionaria y a través de los equipos territoriales", indicó la empresa, que mantiene un despliegue informativo en las zonas aledañas a la obra.

## VARIANTE

La Variante San Juan considera un trazado que conecta el sector de Las Brisas, en Santo Domingo, con Barrancas, en la comuna de San Antonio. El tramo es parte de un proyecto mayor que busca mejorar la conectividad del litoral sur y descongestionar el tránsito vehicular entre ambas comunas.

"Estos trabajos forman parte de la construcción del nuevo viaducto que permitirá descongestionar la ruta y mejorar la conectividad de la zona", señaló la Sociedad Concesionaria Ruta de la Fruta.

Las faenas se enmarcan en la ejecución de la nueva Ruta de la Fruta, carretera que conecta el puerto de San Antonio con la localidad de Pelequén, en la comuna de Malloa, región de O'Higgins.

La concesionaria destacó que mantendrá disponibles todos sus canales oficiales de información para resolver dudas y entregar avisos anticipados. "Reiteramos nuestro compromiso con una gestión responsable, transparente y respetuosa con las comunidades, y ponemos a disposición nuestros canales de información ante cualquier consulta", se indicó en el comunicado.

El llamado a los vecinos es a mantenerse informados y tomar precauciones durante los horarios de ejecución. 